

Viaja “ROULT” a EU en busca del pase al mundial de robótica



Jesús Gómez Betancourt | Campus Laguna

Tras seis semanas de arduo trabajo, desvelos y la dinámica normal de un estudiante de preparatoria, los 30 alumnos que conforman el equipo de robótica, “ROULT”, **representarán a PrepaTec Laguna en Little Rock, Arkansas en Estados Unidos para participar en el concurso regional de FIRST** (For Inspiration and Recognition of Science and Technology) los días 9 y 10 de marzo.

Esta será la primera oportunidad de los laguneros para obtener su pase al mundial a desarrollarse en Houston, Texas del 18 al 21 de abril y en Detroit, Michigan, del 25 al 28 de abril.

Diego Garza Macías, estudiante de PrepaTec y miembro de "ROULT", aseguró que el robot que construyeron cumple con todas las características que FIRST señaló desde el inicio del

“KickOff”.

“Trabajamos duro las seis semanas, sentimos que tenemos un robot fuerte que puede competir como lo hemos hecho en años pasados. Hemos visto vídeos de otros equipos y consideramos que estamos al nivel de competir con los robots de Estados Unidos”.

Por su parte, **Víctor Rubén García Molina, también integrante del equipo de robótica**, celebró la existencia de estas competencias y la experiencias que le han dejado a nivel personal.

“Aparte de lo que aprendes en la prepa, FIRST te enseña cosas que verías hasta que llegas a profesional, aparte te muestra el cómo buscar recursos y a quién acudir cuando necesitas información sobre algún tema en específico. Nuestros mentores nos han apoyado muchísimo”, afirmó.

Ambos alumnos exhortaron a todos los jóvenes mexicanos a integrarse a este tipo de competencias, que, refuerzan sus conocimientos en ciencias, ingeniería y administración, materias que consideraron importantes para la formación de cualquier estudiante.

“Aparte de tener la meta de conseguir el pase al mundial, existen áreas dentro de FIRST que también se califican, que van más enfocadas a los valores. Si nuestra misión y visión la compartimos con el resto del mundo, más gente podrá unirse a este proyecto. La meta del equipo también es dar a conocer esta idea”, finalizaron.

Después del regional de Little Rock, Arkansas; **“ROULT” tendrá una segunda participación en el regional de la ciudad de Torreón, Coahuila, pues el Tecnológico de Monterrey en Laguna será sede de FIRST del 21 al 24 de marzo.**